

La banca solo ha utilizado el 39% de los apoyos ofrecidos por Banxico

El Financiero

Viernes 4 de diciembre de 2020

El Banco de México (Banxico) puso a disposición del sistema financiero 800 mil millones de pesos a raíz de la pandemia por coronavirus, de los cuales los bancos han utilizado solo 314.5 mil millones, un 39 por ciento del total.

En entrevista con El Financiero, el gobernador del banco central, Alejandro Díaz de León, señaló que pese a que no se han ejecutado todos los recursos disponibles, estos anuncios promueven el mayor otorgamiento de financiamiento.

“Claramente no se han utilizado todas las facilidades, ni en toda su capacidad, pero sí destacaría que, el solo hecho de haber anunciado muchas de estas facilidades, y ponerlas a disposición de los intermediarios, contribuye y promueve más otorgamiento de financiamiento y menor búsqueda de liquidez por todos los intermediarios”, acotó.

El gobernador del Banxico aseveró que uno de los retos que enfrenta el sistema financiero es que ha habido una desaceleración muy marcada en el otorgamiento del financiamiento, especialmente a los hogares, en particular al consumo.

“El financiamiento al consumo sí ha tenido una desaceleración muy marcada, así como también lo ha tenido el de las pequeñas y medianas empresas (Pymes), y como todo, es un efecto, tanto por el lado de la demanda, que debemos tener más cautela por algunos hogares y empresas, y también por el lado de la oferta, donde podemos ver que también pudiera estar jugando un rol esta incertidumbre sobre la actividad económica en algunos sectores y de algunas empresas en particular”, dijo.